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Senhor Presidente: 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 

Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Obras, solicitando a 
instalação de um padrão de energia elétrica, próximo ao Córrego Matrinxã, 
Distrito de Vale dos Sonhos, para funcionamento de uma bomba d'água, para 
atender a comunidade e, especialmente, molhar o gramado do campo de 
futebol daquela localidade, conforme abaixo assinado em anexo. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
18 de setembro de 2015. 
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Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo ao pedido dos moradores daquela 
comunidade, especialmente aos desportistas e atletas que utilizam a única 
área destinada ao esporte, naquele distrito, que é o campo de futebol. 

A colocação do padrão irá oportunizar o funcionamento da 
bomba que garantirá o abastecimento de água para irrigar o gramado. 

Esperamos contar com o apoio do Prefeito e Secretário de 
Obras, no atendimento desse nosso pedido. 

MIGUEL 

Presidente da Câmara 



ABAIXO-ASSINADO 
BARRA DO GARÇAS 14 DE AGOSTO DE 2015 

A 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS- MT 

A T, Sr, Roberto Angelo de Farias 

DD. PREFEITO MUNICIPAL 

BARRA DO GARÇAS - M T 

Nós DESPORTISTAS , abaixo assinados, residentes e domiciliados no Distrito de Vale dos 
Sonhos, município da cidade de Barra do Garças- MT.,vimos mui respeitosamente junto a Vossa 
Excelência solicitar a instalação de um PADRÃO de energia elétrica, próximo ao córrego 
Matrinxã, com a finalidade de movimentar a Bomba elétrica ali existente para levar água até ao 
CAMPO DE FUTEBOL , para que possamos recuperar a GRAMA que encontra-se morrendo com 
a falta de chuva, e com a água captada do córrego ainda é possível revitalizar aquele gramado. 
Informamos que o campo de futebol, é a única área de lazer que nós temos aqui no nosso 
Distrito. Informamos que já existe a canalização do córrego até o Campinho. 
Na certeza dé contarmos com a vossa prestimosa atenção, renovamos nossos protestos de 
estima e consideração. 

Nomeamos a Sra. MARILENE CARDOSO, como nosso representante, caso seja necessária 
maiores informações. 

TELEFONE: (66) 99-944049 
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